

HERZ FÜR KOPF

ÜBER DEN TOD HINAUS:
**EIN ENGAGEMENT IM
ANDENKEN AN EINEN
GELIEBTEN MENSCHEN**

IHRE SPENDE FÜR DIE
ALZHEIMER-PRÄVENTIONS-
FORSCHUNG



“

Sieben Jahre litt mein Vater an Alzheimer. Aus einem lebensbejahenden Menschen wurde ein unruhiger Geist. Teilweise ängstlich, nach außen häufig aggressiv.

Ohne Gefühl für Tag und Nacht wusch er sich nicht mehr, trug tagelang die gleiche Kleidung und verweigerte jegliche Hilfe, bis es nicht mehr ging.

Wir nahmen ihm die letzte Entscheidungsgewalt über sein Leben, lange Zeit wurde er gepflegt. Als wir dennoch als Familie Abschied nehmen mussten, wussten wir: Wo immer seine Reise auch hingeht, es geht ihm jetzt gut!

Ralf N. Familienvater aus Köln – 49 Jahre

Vielleicht haben auch Sie einen Menschen durch diese heimtückische Krankheit verloren. Der Tod eines geliebten Menschen schmerzt und hinterlässt eine Lücke. Gleichzeitig bewegt er viele Angehörige, in seinem Sinne Gutes für andere zu tun.

Das können auch Sie. Indem Sie die Prävention von Alzheimer sowie die Aufklärung über das Risiko, an Alzheimer zu erkranken, unterstützen. Indem Sie dazu beitragen, die Krankheit durch die Forschung beherrschbar zu machen.

Bitten Sie Trauergäste anstelle von Blumen und Kränzen um eine Kondolenzspende für die Präventionsforschung zugunsten unserer gemeinnützigen Organisation.

KVsG - DER KÖLNER FÖRDERVEREIN FÜR DIE
ERHALTUNG DER SEELISCHEN GESUNDHEIT

